

# El dinero ciñe el objetivo

El consejo estima que el Betis, una vez que ayer quedó prácticamente cerrado el convenio, tendrá a ocho equipos con un menor presupuesto, lo que determinará la posición que se le exigirá a la plantilla

Samuel Silva / SEVILLA

No por esperado el día de ayer fue menos importante para el Betis. El club verdiblanco dejó prácticamente cerrado su convenio de acreedores, a la espera de que el juez lo acepte definitivamente una vez que pase el plazo de días para presentar alegaciones, en los términos previstos, por lo que la hoja de ruta de la entidad continúa con el ritmo marcado por el consejo de administración. El siguiente paso se producirá esta misma semana,

cuando el consejo se reúna para establecer el presupuesto de la próxima temporada, lo que determinará tanto el gasto en refuerzos como el objetivo deportivo del equipo.

Y es que el consejo estima que una vez descontado el dinero que se destinará a pagar tanto el acuerdo con la Agencia Tributaria como el de la cantidad fijada en el concurso de acreedores, el Betis tendrá un presupuesto superior a ocho equipos de Primera, lo que coloca su meta deportiva mínima en el decimosegundo puesto, siempre at-

niéndose a los criterios económicos. "Todo lo que sea superar esa cifra significará una mejor temporada y también sería superar lo conseguido en ésta", añade un miembro del consejo de administración.

## OTRA OPCIÓN

Ningún acreedor se acogió a la propuesta del cobro íntegro de la deuda esperando nueve años

Los rostros de satisfacción ayer en el Salón Mallorca del Hotel Al-Andalus, lugar donde se celebró la Junta de Acreedores, denotaban el esfuerzo realizado tanto por los administradores concursales como por el propio club para alcanzar un acuerdo con los acreedores. "Hoy es un día muy importante para el Real Betis Balompié y se culminan meses de trabajo. El convenio se acepta con un 62% de adhesiones, lo que demuestra la confianza de los acreedores en el Betis y en sus pagos. Hay que agradecer-

les a los acreedores esta confianza y también el esfuerzo de todos los que han intervenido para alcanzarlo, comenzando por el secretario del consejo, Manuel Domínguez Platas. El Betis afrontará todas sus deudas", manifestó el presidente, Miguel Guillén, nada más terminar la Junta y segundos después de haberse fundido en un abrazo con los tres administradores concursales.

El convenio presentado, que no tiene pieza de calificación alguna contra los anteriores gestores,

## Los concursales dejan su puesto a Santiago Nebot y dos más

En la propuesta de convenio presentada por los administradores concursales se estableció que se constituya una comisión de seguimiento del mismo, que vigilará que el calendario de pagos se cumpla para asegurar la viabilidad de la entidad. En dicha comisión no estarán los actuales administradores, que finalizarán de esta forma su trabajo en el club, pero sí entrarán otras tres

personas, una de la AFE, otra de la LFP y una tercera propuesta por el club verdiblanco. Precisamente, durante la Junta de Acreedores de ayer se conoció que el abogado de la AFE, Santiago Nebot, que estaba presente en la sala, será el representante de dicha asociación, después de que respondiera afirmativamente a la pregunta del juez Eduardo Gómez sobre esta cuestión.



El juez Eduardo Gómez.

## Jesús Paredes, Oscar Arredondo y el Benfica, presentes en la sala

En el club verdiblanco existía relativa tranquilidad con la Junta de ayer, toda vez que se tenía pactada la adhesión al convenio con 56 acreedores que representaban un 61,39% del pasivo, una cantidad superior a la necesaria para la aprobación del mismo. De hecho, en la sala sólo había siete acreedores que aún no se había adherido al convenio y seis de ellos votaron a favor del mismo. Óscar

Arredondo, el ex fisioterapeuta Ildefonso Blanco, el ex preparador físico Jesús Paredes, el Hotel Puerta Castilla, la empresa Plural Eventos, la Hacienda Pública y la Tesorería General de la Seguridad Social eran estos siete acreedores, que elevaron la adhesión al convenio hasta el 61'94%. Incluso el Benfica quiso apoyarlo, pero una discrepancia burocrática lo impidió.